



## Ein Blumenstrauß für Gründungsmitglied Heinrich Mokroß

Einen Blumenstrauß von den Badmintonspielern der DJK Arminia erhielt Heinrich Mokroß, der seit 40 Jahren Mitglied im Verein ist. „Heini“ spielte nach seiner Oberliga-Zeit als Fußballer bei Bremerhaven 93 bis 1962 in der Altherrenmannschaft bei 93. Er trainier-

te fünf Jahre lang die DJK-Fußballer, spielte sieben Jahre in deren Seniorenmannschaft und war vor 35 Jahren Gründungsmitglied der Badminton-Abteilung der DJK. Den Dank des Vereins überbrachte Abteilungsleiterin Gisela Sintek. Unser Bild zeigt von links

Heinz Nowak, Hermann Schneeweiß, Rita Tiborski, Heinrich Mokroß und Gisela Sintek; hinten von rechts: Beate Malicki, Gabi Raudszus, Inge Gruber, Ralf Delinski. Inge Gruber, Rita Tiborski und Ralf Delinski gehören dem Klub ebenfalls bereits 40 Jahre an.